

11. April 2011

AUSSTELLUNG ERÖFFNET

ROLF MONZEL



Foto: Christoph Breithaupt

ROLF MONZEL stellt im Schlachthof in Lahr mit Aquarelle aus, deren Motive auf Symbolen, Ritualen und Vorstellungen unterschiedlicher Glaubensrichtungen basieren. Die Arbeiten sind bis 1. Mai donnerstags und freitags von 15 bis 19 Uhr und samstags und sonntags von 11 bis 17 Uhr zu sehen. (FOTO: CHRISTOPH BREITHAUPT)

Autor: bz

WEITERE ARTIKEL: LAHR

Wände besudelt – 6000 Euro Schaden

Ein 18-Jähriger hat in der Stadt mit einem schwarzen Marker so viele "Spuren" hinterlassen, dass Schaden in Höhe von 6000 Euro entstand. **MEHR**

Schadenssumme: 4,3 Millionen Euro

Verhandlung vor der Wirtschaftsstrafkammer in Mannheim?. **MEHR**

Die erste Kiste Bier in der Kabine

Präventionswoche: Thema "Jugend und Alkohol im Verein" . **MEHR**